

CSU war unterwegs im „Ländle“

Senioren-Union besuchte bedeutende Städte und die Weinstraße



Auch das Heidelberger Schloss besuchten die CSU-Senioren.

Bei der alljährlich stattfindenden viertägigen Reise besuchten Mitglieder der Senioren-Union Landshut-Land mit ihrer Vorsitzenden Renate Zitzelsberger Baden-Württemberg. Neben einigen bedeutenden Städten erkundete man auch die Weinstraße.

Erstes Ziel war Bad Wimpfen. Hier beeindruckte beim Stadtrundgang die flächendeckende Sanierung im Altstadtbereich, einhergehend mit der Besinnung auf den Wert der mittelalterlichen Baudenkmäler. Durch das schöne Neckartal ging die Fahrt weiter zum

Hotel in Leimen. Am zweiten Tag freuten sich die Reisetilnehmer, die alte Universitätsstadt Heidelberg am Neckar zu erkunden. Sie ist mit über 150000 Einwohnern die fünftgrößte Stadt im Bundesland. Mit einer örtlichen Reiseleitung wurde zur Bergbahnstation gefahren, um gemeinsam das Schloss und die herrliche Aussicht auf die Stadt Heidelberg zu genießen. Bei einem Rundgang gab es Wissenswertes zum Schloss und über die Stadt. Ein weiterer Höhepunkt war am Nachmittag die Schifffahrt mit der „Weißen Flotte“ von Heidelberg nach Neckarsteinach.

Mit dem Bus entlang der „Deutschen Weinstraße“ lautete das Motto am dritten Tag der Reise. Ein Stopp wurde in Speyer eingelegt, ist doch der Dom zu Speyer kunsthistorisch bedeutsam als die größte romanische Kirche der Welt. Die anschließende Stadtführung rundete das Programm ab. Am Abend durfte eine zünftige Weinprobe mit Winzervesper auf einem Weingut am Heidelberger Dachs buckel inmitten der Weinberge nicht fehlen.

Alle Mitreisenden genossen den geselligen Abend und waren vom Engagement des jungen Winzers beeindruckt, der den Familienbetrieb

in dritter Generation führt. Am vierten Tag hieß es schon wieder zurück in die Heimat. Auf der Rückfahrt wurden noch verschiedene Sehenswürdigkeiten besucht. In der Stadt Ludwigsburg konnte mit dem Residenzschloss das größte original erhaltene Barockschloss in Deutschland und seine weitläufigen Gartenanlagen besichtigt werden.

Das Wetter und die Stimmung waren hervorragend, und so war sich die Reisegruppe nach den abwechslungsreichen Tagen einig, auch für das kommende Jahr wieder eine gemeinsame Fahrt zu organisieren.

Alle weiteren Fotos wurden von Josef Huber gemacht und uns für unsere Homepage zur Verfügung gestellt. Vielen Dank an dieser Stelle, lieber Josef Huber.

1. Bad Wimpfen



2. Bad Wimpfen



3. Blick auf Heidelberg



4. Schloss Innenhof



5. Reisegruppe



6. Altstadt



7. Blick auf das Schloss



8. Dom zu Speyer



9. Dom zu Speyer



10. Neustadt a. d. Weinstrasse



11. Reiche Traubenernte



12. Barockschloss Ludwigsburg

